

Schwerin, den 7. April 2021

Stralsund TV und Rügen TV: 10 weitere Jahre auf Sendung

Medienanstalt Mecklenburg-Vorpommern verlängert Zulassung

Die **Medienanstalt Mecklenburg-Vorpommern** hat aufgrund des vom **Medienausschuss Mecklenburg-Vorpommern** in seiner Sitzung am 24. März 2021 gefassten Beschlusses die Zulassung der FAS GmbH Stralsund für die Veranstaltung und Verbreitung eines täglich 24-stündigen regionalen Fernsehprogramms für den Großraum Stralsund, Grimmen und Insel Rügen mit Wirkung ab dem 1. Mai 2021 um zehn Jahre verlängert.

Die FAS GmbH veranstaltet die Programme **Stralsund TV** und **Rügen TV**. Sie ist seit dem Jahr 2000 als regionale Fernsehprogrammveranstalterin in Mecklenburg-Vorpommern zugelassen. Gesellschafter sind die AEP Plückhahn Netze GmbH und Herr Frank Plückhahn. Die aktuelle Zulassung läuft bis zum 30. April 2021.

Bert Lingnau, Direktor der Medienanstalt M-V: „Stralsund TV und Rügen TV berichten nah aus dem Lebensalltag der Einwohnerinnen und Einwohner in Vorpommern. Keine anderen Fernsehprogramme sind so dicht am lokalen Geschehen, berichten so genau und vielfältig über die Sorgen und Nöte, aber auch den Mut und den Gestaltungswillen der Menschen in Stralsund und Umgebung sowie auf Deutschlands größter Insel. Gerade in Zeiten, in denen täglich Fake News und gezielte Desinformationen verbreitet werden, leisten die lokalen TV-Veranstalter einen publizistischen Beitrag, der wichtig für das Funktionieren unseres demokratischen Gemeinwesens ist.“

V. i. S. d. P.: Bert Lingnau, Direktor der MMV